

PHILOSOPHIE DE TREMPOLINE

Nous sommes ici parce qu'il n'y a aucun endroit
où nous puissions échapper à nous-mêmes.

Tant qu'on n'accepte pas de se voir à travers le regard
et le cœur des autres, on fuit.

Tant qu'on ne permet pas aux autres de partager
ses propres secrets, on ne peut se libérer.

Si on craint d'être découvert,
on ne peut ni se découvrir, ni découvrir les autres ;
on est seul.

Où donc mieux qu'ici pourrions-nous disposer d'un tel miroir ?

Ici, ensemble, nous pouvons enfin nous révéler
clairement à nous-mêmes,
non comme le géant de nos rêves
ni comme le nain de nos peurs,
mais comme un homme faisant partie d'un tout
auquel il apporte sa contribution.

Sur ce terrain, non plus seul comme dans la mort,
nous pouvons tous prendre racine et grandir
pour enfin vivre : devenir un homme parmi les autres.

Richard BEAUVAIS
Philosophie des CT